
6月定例会の主な議案

平成28年度一般会計補正予算（第1号）【原案可決】

会計名 補正額 補正後の金額
一 般 会 計 5,901万1千円 245億8,401万1千円

　歳入歳出予算の総額にそれぞれ5,901万1千円を追加し、それぞれ総額を
245億8,401万1千円とする案を原案のとおり可決しました。

歳入の主な内容
●保育対策総合支援事業費補助金   688万8千円
●埼玉県地域密着型サービス等整備助成事業費等補助金   1,700万円
歳出の主な内容
●地域密着型サービス拠点等整備事業   1,700万円

介護予防拠点を新たに中央及び南エリアに整備するための事業者に交
付する補助金

●公園整備事業   892万円
（仮称）上谷津公園を新たに整備するため、公園設計及びワークショップ
業務委託料828万3千円・公園測量業務委託料63万7千円

第二中学校給食室改築工事の
請負契約の締結について
� 【原案可決】

　昭和45年に建築された第二中学
校給食室の老朽化が進み、衛生面に
懸念があることから、ドライシステ
ム化された給食室に改築するための
工事の請負契約を、ダイレクト型一
般競争入札により株式会社佐伯工
務店と契約金額2億8,274万4千円で
締結することについて原案のとおり
可決しました。

国及び県に動物の殺処分を禁
止にすることを求める意見書の
提出に関する陳情書�【不採択】

　保健所等における収容動物の殺
処分を原則禁止することを求める。
ただし、収容動物が致死性若しくは
伝染性の高い疾病等に罹患し、又は
著しく狂暴な性質である場合など、
社会通念上正当な理由がある場合
は、やむを得ないが、収容期間等に限
界がある場合は人里から離れた場所
へ放つなど、極力殺処分を回避する
ことを求める。これらの実現のため
に埼玉県動物の愛護及び管理に関
する条例の改正をさせる旨の意見書
の埼玉県へ提出することを求める。
また、これらを全国的に反映させる
ために動物の愛護及び管理に関する
法律を改正する旨の意見書を国へ提
出することを求める。

【主な意見】人里離れたところにペッ

トを放つ行為はあまりにも無責任。
また改正動物愛護管理法が施行され、
飼い主がペットを最後まで飼う責任
が明確化され、各自治体で殺処分ゼ
ロに向けた努力が行われている。

外国人の扶養親族の透明化と
さらなる改善を求める意見書の
国に対する提出に関する陳情書
� 【不採択】

　外国人等の扶養控除等の税制優
遇措置における国外扶養親族の定義
の明確化及び所得控除等の税制優
遇措置における所得審査の厳格化
を実現するため、意見書を国に提出
することを求める。

【主な意見】国税庁では、非居住者で
ある親族に係る扶養控除では、控除
等の適用を受ける場合には関係書類
を提出又は提示しなければならない
とされており、申請時に相当程度の

負担や煩雑な手続が必要になってい
ると認識している。陳情ではさらな
る改善を求めているが、陳情の趣旨
は既に準拠している。

野菜栽培と未舗装道路の粉塵
及び水路の整備に関する陳情
� 【趣旨採択】

　安全で安心な野菜
を子供たちに提供す
る妨げとなっている
未舗装道路からの粉
塵対策としての道路

整備と風雨により堆積した水路の土
砂やゴミの撤去整備をお願いいたし
ます。また、これらの財源として、土
地の売却益を充てることを提案いた
します。

【主な意見】陳情の趣旨には基本的に
は賛成。整備の財源に土地の売却益
を提案していることから、この内容
のままでは受け入れられない。

和光市駅北口土地区画整理事
業に伴うしもにいくら保育園の
移転に関する陳情� 【不採択】

　和光市駅北口土地区画整理事業
に伴いしもにいくら保育園の移転が
計画されていましたが、市から保育
園保護者会に対し具体的な回答が
示されないまま、子育支援会議にお
いて平成29年度から民設民営によ
る別事業者による新園の開園が認証
された旨が報告されました。しかし
ながら、保護者へは子育支援会議の
周知がされておらず、説明会開催や
意見聴取が遅滞していると考え、移
転後も現事業者の運営を
継続して、在園児が安心
して通園できる環境を確
保するよう求めます。

【主な意見】議会が一民間事業者を
推薦することは政治倫理条例に抵触
する。
※ 紙面の都合により、原文から抜粋した

一部を掲載しています。

市道路線の認定について【原案可決】
　和光北インター地域土地区画整理事業により道路線形が確
定したので、5路線を市道1509号線～1513号線として認定しま
した。そのうち市道1512号線（幅員4ｍ）及び市道1513号線（幅
員2m）については、歩行者専用道路として認定しました。
　また、開発行為により帰属された、下新倉五丁目367番3地先
から８地先までの路線を市道641号線として認定しました。

市道路線の廃止について
� 【原案可決】

　県道和光インター線の区域変更
に伴い、県道と重複認定となった市
道378号線（新倉七丁目2140番5地
先から新倉四丁目1605番1地先ま
で）を廃止することについて原案の
とおり可決しました。

報告事項 　
�市長から報告3件を受理しました。
繰越明許費繰越しの
報告について� 【受理】

　市長から、平成27年度予算のう
ち、次の会計における今年度への繰
越明許費の繰越しが報告され、受理
しました。
● 一般会計  

臨時福祉給付金支給事業  
1億8,100万6,000円など12事業

●  和光市駅北口土地区画整理事業 
特別会計  
区画道路築造他整備事業 
8,025万6,960円

和光市固定資産評価員の
選任について� 【同意】

　鈴木均氏を選任することに同意し
ました。

人事案件

第二中学校給食室

陳情 市民等から陳情4件を受け付け、審議しました。
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市議会ホームページをご利用ください
和光市議会 検　索  

　定例会・臨時会、委員会等の開催予定、審議結果、
議員報酬、議員名簿、政務活動費収支報告書、議長交
際費、市議会だより、声の市議会だより、会議録等の
検索と閲覧 、インターネット議会録画中継などを公
開しています。ぜひ、ご覧ください。

継続費逓次繰越しの
報告について� 【受理】

　市長から、平成27年度水道事業会
計における今年度への継続費の逓次
繰越しが報告され、受理しました。
● 第8次拡張事業南浄水場第3配水

池建設事業  
3億3,220万8,200円

建設中の
第3配水池建設事業

市道
1509号

市道
1511号

市道
1510号

市道1512号（歩行者専用道路）

市道1513号
（歩行者専用道路）
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　平成28年6月定例会は、6月2日（木）から6月21日
（火）までの20日間にわたって開かれました。
　今定例会では、市長から提出された報告3件、議案10
件、市民等から提出された陳情4件を審議しました。

今号は6月定例会のあらましをお知らせします
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子育て支援・待機児童解消対策�
量から質の高い保育へ

赤松祐造（和光・まちづくり市民の会）
質問▶当市の待機児童数と今後の保育園などの
新設計画、保育環境、保育士の処遇改善など質の
高い保育の保障への取り組みを伺う。
保健福祉部長▶４月１日現在の待機児童数は36
名、保育所等整備計画で平成28年度が保育所3カ
所、小規模保育事業所3カ所、平成29年度は認定
こども園１カ所、小規模保育事業所5カ所を整備
し、平成30年度に待機児童が解消する予定です。
コミュニティケア会議など市が積極的に事業者
に関わることで、保育の質を確保します。

　このほか、若年層の低投票率対策、バスターミ
ナル構想、下新倉小学校図書館・プールの市民開
放、井戸水の災害時活用などの質問をしました。

市民プールの開設�
プール棟建てかえ検討状況は

金井伸夫（和光市政を改革する会）
質問▶平成24年12月に総合児童センタープール
が閉鎖されてから4年目となるが、プール建てか
えに当たり民間事業者が施設の整備・運営を行う
手法が有効との検討委員会の答申に対して、平成
29年開設に向けての市の検討状況は。
保健福祉部長▶総合児童センター周辺の市街化
区域編入手続きと並行して消防署わきの国有地
の取得、市民プールとしての整備に加え、認定こ
ども園の整備を含む事業の推進に係る体制整備
などを進めていますが、プールの開設は当初計画
より時間がかかると認識しています。

　このほか、情報公開、地域防災計画、まちづくり
などの質問をしました。

災害弱者の避難所�

小嶋智子（歩みの会）
質問▶災害時に身体の不自由な高齢者や障害者、
妊産婦などの災害弱者の方のために、福祉避難所
として７カ所の施設が指定されているが、開設手
順や人的な配置について伺う。
危機管理監▶福祉避難所は、当初は開設されず、
災害時に指定避難所での生活に支障が生じ、特別
な配慮を必要とする高齢者や障害者などの災害
時要配慮者を受け入れるため、特性に応じて開設
される二次避難所です。マニュアルでは、要配慮
者を担当するチームとして、管理栄養士、保健師
などを含め21名の配置を計画しています。
　このほか、住宅の耐震、自治会の防災倉庫、18
歳選挙権の適用、高齢者の虐待などの質問をしま
した。
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和光市の災害時「受援体制」�

内山恵子（緑風会）
質問▶和光市の災害時「受援体制」について伺う。
危機管理監▶和光市地域防災計画では、震災対
策編の第1章第6節に支援要請・受援体制につい
て載せています。事前対策としては、他の公共団
体や民間事業者等との災害時の協力協定の締結
を進めており、また大規模地震等により大きな被
害が発生した場合には、応援受け入れ窓口を設置
し、埼玉県及び各団体等に応援の要請をすること
としています。具体的な応援受け入れ体制の運用
については、今年度改定を
進めている各種マニュアル
に反映する予定です。
　このほか、男女共同参画、
選挙などの質問をしました。

駅北口駅前広場に�
地下駐輪場の整備を

吉田武司（緑風会）
質問▶現在計画されている北口立体駐輪場の計
画台数や整備する位置などから考えると、利用希
望者の需要を賄えるとは思えない。南口と同様に
北口駅前広場にも地下駐輪場を整備する必要が
あると考えるが、市の考えを伺う。
建設部長▶今回の基本調査で行なった交通量調
査や区画整理による開発増分の交通量等の算定
結果のほか、今年度整備する北口立体駐輪場の利
用動向や今後新たに発生する駅周辺の土地利用
の動向を見定めながら、基本設計作成時に検討し
てまいります。

　このほか、防災行政、※ワンストップ・サービス、
公園整備、まちづくりなどの質問をしました。

小学校でのプログラム教育への�
今後の取り組み

菅原満（希望）
質問▶文部科学省では、学習指導要領の改訂にお
いて、プログラミング教育を小学校から必修化に
向けた検討を始めたとされる。和光市として今後
の取り組みについて伺う。
教育長▶市内中学校では、簡単なロボット模型を
製作しプログラミングすることで、ロボットを動
かす授業等を行っています。今後示される学習指
導要領の改定の趣旨を十分に踏まえて、和光市情
報教育推進委員会において教員研修を推進する
とともに、専門職員の活用を図りながら小中学校
の情報教育の一層の充実を図っていきます。
　このほか、熊本地震を受けての防災対策、谷中
土地区画整理区域の都市計画道路の交通安全対
策、財政計画などの質問をしました。
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地区社協単位で�
地区防災計画の策定を

村田富士子（公明党）
質問▶自治会加入率が50％を切った今、今後小学
校区単位で設立される地区社協単位で地区防災
計画を策定し、和光市全域で地域住民による防災
減災の取り組みを。
保健福祉部長▶自助・互助の地区社協、共助・公助
の行政が連携し、第一優先事項として進めます。
危機管理監▶要支援者を中心に、健常者も交えた
計画は画期的であり、積極的に関わっていきます。
市長▶非常に魅力的な提案でありますが、大規模
集合住宅など地域ごとに適切なものができるよ
う精査し、検討します。
　このほか、※コミュニティー・スクールの実施、
地域包括ケアの統合化、児童虐待防止などの質問
をしました。

日銀マイナス金利政策が�
市に与える影響は

吉村豪介（和光維新の会）
質問▶日銀の金融緩和政策により超低金利が実
現し、市場にはお金が流れ込みやすい状況ができ
た。この機会に市内中小企業を後押しし、新規の
設備投資等を促すような政策を打ち出してはど
うか。
市民環境部長▶日銀がマイナス金利を導入した
効果により企業向けの貸出金利や住宅ローンの
金利が低下しております。企業向けの貸出金利の
引き下げは、企業収益の改善や安定化が期待でき
ます。今後、市の中小企業融資について金融機関
と協議を行い、融資の金利引き下げを行っていき
ます。
　このほか、投票率の向上、※LGBT、プレミアム
付商品券などの質問をしました。

一般国道254号�
和光富士見バイパスの延伸の影響は

西川政晴（新しい風）
質問▶平成28年度施政方針で、外かく環状道路と
国道254号和光富士見バイパスの延伸によって、
当市を取り巻く交通事情は激変するとの報告に
対して、東京都の計画と首都圏大規模災害・オリ
ンピック道路を含む市内道路ネットワーク・沿道
開発について、現時点での情報から今後の展開に
ついて、市が「激変」する内容を伺う。
建設部長▶東京都の都市計画道路で和光市方面
との連携強化の整備方針が示されました。今後
は、本バイパスの防災面や都内延伸に伴う市内の
道路ネットワークについて、関係機関・県との協議
の中で確認・検討を進めていきます。
　このほか、災害時の対応と宅地耐震化などの質
問をしました。
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下新倉小学校通学路の安全対策�

鳥飼雅司（日本共産党）
質問▶下校の際、交通量が多い下新倉小学校正門
前の十字路に交通指導員がいないが、危険ではな
いか。交通指導員などの配置ができないか伺う。
教育長▶下校時、学校前の十字路に交通指導員は
いません。低学年の場合には注意喚起が必要だと
学校側に申し入れ、低学年が下校の際、十字路に
先生方が立つことで対応します。

　このほか、自然災害
による小・中学校の対
応、平和祈念事業の取
り組みなどの質問をし
ました。

車道に自転車走行空間の整備を�

猪原陽輔（新しい風）
質問▶警察庁の調査によると、自転車事故は減少
しているが、自転車対歩行者の事故は減少してい
ない。事故防止のため、車道に自転車走行空間を整
備する事例が全国的に増加している。歩行者と自
転車を分離し、かつ右側走行を抑制する効果もあ
ることから和光市でも整備してほしいがいかがか。
建設部長▶まずは、周知・啓発・教育が重要と考え
ますが、自転車専用の通行帯を設けることにより、
交通状況の健全化や、自転車に関連した交通事故
の減少が期待されます。和光市においても市内道
路の状況や交通状況に合った対策を研究してい
きます。
　このほか、待機児童対策、高齢者福祉施策など
の質問をしました。

保育施設の待機児童の現状と�
施設の整備計画は

熊谷二郎（日本共産党）
質問▶今年度の年齢別待機児童数と平成29年度
の待機児解消策としての保育施設の整備計画に
ついて伺う。
保健福祉部長▶平成28年4月1日現在、待機児童数
は1歳児30名、3歳児6名の36名で、4月の入所児童
数390名のうち第1希望保育施設以外の入所児童
数は179名でした。保育施設の整備計画は、平成
27年度から3年経過した平成29年度に基盤整備
の評価等を行い、見直し
を行っていく予定です。

　このほか、生活保護行
政、学校の整備計画など
の質問をしました。

６
月
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日（
金
）
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会議録は、図書館、各公民館（中央・南・坂下）、市役所1階行政資料コーナー、議会図書室、市議会ホームページでご覧になれます。広報わこう 2016年8月号8

市政に対する 一般質問 ■6月14日（火）　■15日（水）　■16日（木）　■17日（金）



Ｂ型肝炎ワクチン定期接種化の�
周知について

富澤啓二（公明党）
質問▶厚生労働省は、Ｂ型肝炎ワクチンを平成28
年10月から予防接種法に基づく「定期接種」にす
る方針を決めたが、市の対応を伺う。
保健福祉部長▶広報わこう、市のホームページに
より周知に努めるとともに、9月上旬に対象となる
4月から8月生まれのお子さんに、冊子、予診票、医
療機関リスト等の通知を個別に行い、9月生まれ
以降のお子さんから月ごとに個別通知の方法に
より接種勧奨を実施してまいります。

　このほか、西大和団地再生計画、庁舎周辺地域
の土地利用計画、バスターミナル構想、公園遊具
の安全確保管理、防犯カメラ等の設置などの質問
をしました。

和光市駅・公共施設の�
バリアフリー化推進を

待鳥美光（新しい風）
質問▶市民の要望が高い和光市駅へのエスカ
レーター設置に向けた協議状況と、庁舎内トイレ
のバリアフリー化について伺う。
企画部長▶駅のエスカレーター設置については、
東武東上線改善対策協議会で毎年要望しており、
駅直結の商業施設建設予定もあることから、引き
続き強く要望してまいります。
総務部長▶今年度の庁舎バリアフリー改修として、
行政棟1階・地下1階・議会棟1階及びレストラン棟
地下1階のトイレを洋式に改修予定です。多目的
トイレのわかりやすい表示は早急に対応します。
　このほか、学校における合理的配慮、※コミュニ
ティ･スクール、自殺防止対策などの質問をしま
した。

4 5

老老介護の現状と�
今後の傾向及びその対策

齊藤秀雄（緑風会）
質問▶超高齢化社会に伴い、要介護や要支援と
認定された高齢者は年々増え続け、2015年4月に
は、608万人に達したとの報道や、65歳以上の高
齢者のみの世帯が全世帯の23.3％を占めるとの
調査報告（2013年「国民生活基礎調査」）により、
老老介護が年々確実に増加していることがわか
る。また、旭川市の実態調査から、長期間の介護を
行っている世帯の存在も明らかになっている。そ
こで、当市の現状の把握とその対策を伺う。
保健福祉部長▶地域包括ケアシステムの構築と
介護予防及び自立支援型マネジメントの推進等、
適切な介護保険事業の運営を推進していきます。

　このほか、大雨・雨水対策などの質問をしました。

9

市職員の緊急参集訓練と�
災害対策本部の設置・運営訓練の実施を

安保友博（緑風会）
質問▶昨年も提言したが、和光市在住ではない職
員も多いため、災害による交通途絶を想定した、
自宅から徒歩または自転車等により来庁する参
集訓練を行ってはどうか。また、市長ほか幹部が
大規模災害発生時に迅速かつ的確に動きをとれ
るように備えるためにも、災害対策本部の設置及
び運営訓練を行ってはどうか。
危機管理監▶熊本地震の状況を見ても、職員の初
動対応能力を向上させる訓練の必要性を強く感
じていますので、早期に職員参集訓練並びに災害
対策本部の設置・運営訓練を実施するよう調整し
ます。
　このほか、道路や路面表示の補修、空き家対策
と民泊、教育環境などの質問をしました。

13

就学援助制度の利用実態と�
格差解消の取り組みを

吉田けさみ（日本共産党）
質問▶社会保障制度が後退し、生活そのものの大
変さを感じる世帯、貧困状態にある世帯が増えてい
る。小・中学生の就学援助制度の利用実態を伺う。
教育長▶経済的理由で就学援助制度を利用して
いる家庭は、平成18年度から平成27年度までの
平均が6.66%でした。平成26年度まではほぼ横ば
いですが平成27年度は7.37%と若干高くなって
います。

　このほか、交通安全対策、新産業創出、地域の防
災課題についてなどの質問をしました。

17

本会議や議会報告会を録画したDVDを、議会事務局と図書館で貸出しています。ぜひ、ご利用ください。

常任委員会の審査
常任委員会に付託された議案の主な審査内容を報告します。
付託とは、本会議における議案の議決に先立ち、議員で構成する各常任委員会に審査を分割して任
せることです。

コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）
学校と保護者や地域の方々がともに知恵を出し合い、
学校運営に意見を反映させることで、協働しながら子ど
もたちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づく
り」を進める仕組み。

ワンストップ・サービス
1つの窓口で複数のサービスの手続を一度に行えるこ
と。一般的な行政窓口では、1つの窓口で1つの手続しか
行うことができず、市民がそれぞれの窓口に行かなけれ
ばならないことから、その解消を図るための取り組み。

LGBT（エル・ジー・ビー・ティー）
レズビアン（女性同性愛者）、ゲイ（男性同性愛者）、バイ
セクシュアル （両性愛者）、トランスジェンダー （性同一
性障害を含む身体と心の性別が異なる人）、それぞれの
頭文字から作られた言葉。

※ 用 語 解 説

議案第31号 市道路線の廃止について、議案第32号
市道路線の認定について 【原案可決】
問幅員2mの道路を歩行者専用道路として市道1513
号線として認定する理由は。
答この道路は、和光北インター地域土地区画整理事
業の事業計画の中に位置づけられ、既に汚水管、雨水
管が埋設され、幅員2mの歩行者専用道路として決定
したものとして、市道認定するものです。
議案第33号 平成28年度埼玉県和光市一般会計補
正予算（第1号） 【原案可決】
問市民文化センター管理運営事業について、国庫補
助金として609万4,000円が計上されている
が、評価された要因は。
答文化庁の文化芸術事業補助金は、童謡ルネ
サンス事業として清水かつらを顕彰したも
の、グランドオペラの公演、高校生と陸上自
衛隊東部方面音楽隊との共演による吹奏楽
フェスティバルが評価され、採択されました。　
問公園整備事業について、（仮称）上谷津公園
は、国の補助金を活用できるが、交付金の見

通しは。
答平成28年度の社会資本整備総合交付金は、（仮
称）上谷津公園の用地購入費を含めて申請してい
るほか、アーバンアクア公園、北インター第3公園、
中央第2谷中第3公園を合わせて国に4億7,900万
円弱を要望しましたが、交付金はこれらを含めて
約1億円です。
※ 今定例会では、市道路線の廃止・認定について

等3件の議案及び3件の陳情が付託されました。
審査の結果、議案はすべて原案のとおり可決し、
陳情第2号、第3号は不採択、第5号は趣旨採択
と決しました。

総務環境常任委員会

西川政晴
赤松祐造
金井伸夫
齊藤克己

◎吉田けさみ委員長　○猪原陽輔副委員長 富澤啓二
齊藤秀雄
内山恵子

議案第29号 和光市家庭的保育事業等の設備及び
運営に関する基準を定める条例の一部を改正す
る条例を定めることについて 【原案可決】
問小規模事業所A型等について幼稚園・小学校教
諭等の資格者を保育士とみなす基準緩和で、保育
の質は維持できるのか。
答実態的にはほとんどが幼稚園教諭と保育士両方
の資格を持っているので心配ないと考えます。研
修等により質を担保します。
議案第30号 和光市指定地域密着型サービ
スの事業の人員、設備及び運営に関する基準
を定める条例及び和光市指定地域密着型介
護予防サービスの事業の人員、設備及び運営
に関する基準を定める条例の一部を改正す
る条例を定めることについて 【原案可決】
問条例の対象施設は。
答これまで地域密着型でデイサービスがある

のは認知症だけでしたので、現在市内にはありま
せんが、今後、地域包括ケアが進んでいく中で、地
域密着型のデイサービスに運動機能向上、栄養改
善、口腔ケア等に資するところを準備していくこ
とになり、第7期和光市介護保険事業計画にはか
なりの施設数になると推計しています。
※ 今定例会では、一般会計補正予算等3件の議案

と、1件の陳情が付託されました。審査の結果、
議案は原案のとおり可決し、陳情第4号は不採
択と決しました。

文教厚生常任委員会

菅原満
鳥飼雅司
吉田武司
村田富士子

○熊谷二郎副委員長　◎待鳥美光委員長 安保友博
吉村豪介
小嶋智子

広報わこう 2016年8月号 9



開会時間は、いずれの日も9：00の予定です
【開催日確定までの予定】
●�正式な日程及び市政に対する一般質問における議員の発言順
位は、8月23日（火）開催の議会運営委員会で決定する予定で
す。決まり次第、市議会ホームページ、ポスターなどでお知ら
せします。

●�請願・陳情の締め切りは、8月17日（水）15：00の予定です。

9月定例会の開催予定

ぜひ、傍聴に
お越しください。

本会議の録画中継をインターネットで公開してい
ます。中継映像は本会議の開催後５日以降（土曜日
曜、祝日を除く）に配信します。ぜひ、ご覧ください。

インターネット議会録画中継

議会録画配信トップページ
http://www.gikai-web.com/dvl-wako/

本会議の手話通訳・要約筆記を無料で手配しま
す。市議会だよりを音訳したCDを貸出します。
お気軽にご連絡ください。
また、市議会ホームページで
音声データを公開しています。

聴覚・視覚障がいのある皆さまへ

■委員長  吉田武司　■副委員長  吉田けさみ　■委員  待鳥美光　村田富士子　■議長  齊藤克己　
■オブザーバー   齊藤秀雄（副議長）　菅原満　吉村豪介　金井伸夫　赤松祐造　小嶋智子

議会運営委員会編集

掲載記事の詳細は、議会事務局（☎ 048-424-9108　FAX 048-463-2835　Eメール i0100@city.wako.lg.jp）までお問い合わせください。

　4月27日（水）19：00より、1
時間半にわたり中央公民館で
開催した議会報告会に11名の
方にご来場いただきました。3
月定例会において常任委員会
で審査した各会計予算の審査
内容及び平成28年度施政方針
の概要について報告しました。
　その後、平成28年度施政方針をテーマに意見交換会を行
いました。参加者の方々から市の事業に対する質問や、ご意
見などをお聞きすることができました。皆様のご意見等を
真摯に受け止め、今後も積極的に議会活動と情報提供に努
めてまいります。報告会の開催報告、開催予定などの詳細に
ついては、市議会ホームページをご覧ください。

議 会 報 告 会 を 開 催平成27年度 政務活動費交付状況をお知らせします
政務活動費は、議員の資質向上のため、調査研究その他の活動に必要な経費の一部として、議員の請求により
1人当たり月額2万円を四半期ごとに交付しています。
交付を受けた政務活動費の総額から必要経費を支出して残額がある場合は、政務活動費を返還します。 （単位：円）

議員名 請求額 支出額
項目

残額
研究研修費 調査旅費 資料作成費 資料購入費 広報費 事務所費

金 井 伸 夫 180,000 111,240 0 0 0 0 111,240 0 68,760 
熊 谷 二 郎 180,000 83,038 0 0 1,455 25,540 56,043 0 96,962 
吉 田 武 司 180,000 341,641 25,000 0 0 70,145 246,496 0 0 
村 田 富 士 子 100,000 71,611 0 0 13,662 57,949 0 0 28,389 
佐久間美代子 20,000 3,700 0 0 0 3,700 0 0 16,300 
吉 田 け さ み 180,000 113,924 0 0 0 54,587 59,337 0 66,076 
待 鳥 美 光 180,000 271,407 53,500 0 30,765 113,158 73,984 0 0 
赤 松 祐 造 180,000 297,587 14,185 0 198,105 3,500 81,797 0 0 
猪 原 陽 輔 180,000 136,091 31,348 0 8,284 92,937 3,522 0 43,909 
菅 原 満 100,000 101,020 0 19,820 30,153 51,047 0 0 0 
齊 藤 秀 雄 40,000 0 0 0 0 0 0 0 40,000 
齊 藤 克 己 60,000 0 0 0 0 0 0 0 60,000 
西 川 政 晴 160,000 170,912 28,708 0 22,726 59,505 37,973 22,000 0 
鳥 飼 雅 司 160,000 121,378 0 0 16,550 49,697 55,131 0 38,622 
内 山 恵 子 160,000 61,383 20,974 0 13,419 20,600 6,390 0 98,617 
富 澤 啓 二 160,000 81,513 40,000 0 0 41,513 0 0 78,487 
安 保 友 博 160,000 88,108 0 0 0 88,108 0 0 71,892 
吉 村 豪 介 160,000 0 0 0 0 0 0 0 160,000 
小 嶋 智 子 160,000 203,688 0 0 0 0 203,688 0 0 

計 2,700,000 2,258,241 213,715 19,820 335,119 731,986 935,601 22,000 868,014 
※須貝郁子議員、田上安男議員、阿部かをる議員、駒井政公議員、栗原次男議員からの請求はありませんでした。 
※支出項目のうち、広聴費、人件費の支出はありませんでした。

8月 � 25日木 開会、提案説明

31日水 議案に対する質疑

9月 � 1日木・2日金
5日月〜7日水 常任委員会

8日木・9日金
12日月・13日火

市政に対する
一般質問

15日木 討論、採決、閉会

録画DVD貸出中

平成28年6月定例会で審議された議案等の採決結果です。
報告、人事案件は除きます。

〇：賛成 ×：反対 欠：欠席 棄：棄権 除：除斥
△：趣旨採択 （議長 齊藤克己は会派に所属せず）
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市長提出議案9件（報告案件3件、人事案件1件を除く）

議案第25号 専決処分の承認を求めることについて
（和光市税条例等の一部を改正する条例） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

議案第26号 専決処分の承認を求めることについて
（和光市都市計画税条例の一部を改正する条例） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

議案第27号 専決処分の承認を求めることについて
（和光市国民健康保険税条例の一部を改正する条例） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

 議案第28号 第二中学校給食室改築工事の請負契約の締結について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第29号 和光市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条
例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第30号

和光市指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関す
る基準を定める条例及び和光市指定地域密着型介護予防サービス
の事業の人員、設備及び運営に関する基準を定める条例の一部を改
正する条例を定めることについて

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第31号 市道路線の廃止について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第32号 市道路線の認定について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第33号 平成28年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

陳情4件

陳情第2号 外国人の扶養親族の透明化とさらなる改善を求める意見書の国に
対する提出に関する陳情書 × × × × × × × × × × × × × × × × × 不採択

陳情第3号 国及び県に動物の殺処分を禁止にすることを求める意見書の提出
に関する陳情書 × × × × × × × × × × × × × × × × × 不採択

陳情第4号 和光市駅北口土地区画整理事業に伴うしもにいくら保育園の移転
に関する陳情 × × × × × × × × × × × × × × × × × 不採択

陳情第5号 野菜栽培と未舗装道路の粉塵及び水路の整備に関する陳情 △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ △ 趣旨採択

議案と陳情の採決結果

※平成28年5月1日付けの会派変更により「緑風会」は計4名となりました。
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